

Vicecanciller cubano inicia visita oficial a San Cristóbal y Nieves



La Habana, 13 nov (RHC) El viceministro cubano de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra, inició este miércoles en Basterre, capital de San Cristóbal y Nieves, una visita oficial que se extenderá hasta el próximo 16 de noviembre.

En su cuenta oficial de la red social Twitter, informa Sierra que como primera actividad rindió homenaje a los cinco Héroes Nacionales, acompañado de autoridades gubernamentales de esa nación caribeña.

Igualmente, el vicecanciller reiteró que para Cuba constituye una prioridad “continuar fortaleciendo sus vínculos con las naciones caribeñas #CubaCaribe”.

La visita del viceministro de Relaciones Exteriores permitirá continuar estrechando los nexos bilaterales con este hermano país, que en el venidero año 2020 arribarán a su aniversario 25.

De igual forma, contribuirá a fortalecer los vínculos de cooperación y solidaridad entre Cuba y los Estados miembros de la Comunidad del Caribe.

San Cristóbal y Nieves es una nación del norte antillano, compuesta por dos islas, cuya superficie total es de 261 kilómetros cuadrados y su población de más de 54 mil 900 habitantes.

Sierra llegó a Basterre procedente de Antigua y Barbuda, donde sostuvo conversaciones oficiales con dirigentes del gobierno, e intercambió con la brigada médica cubana que labora en ese país. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba